

DKBC Pokal – Saisonstart

Die Überraschung ist gelungen. Mit einem Sieg in der ersten Runde des DKBC Pokals kehrte unsere erste Herrenmannschaft aus Ravensburg zurück. Gelungene Generalprobe somit für den Start in die Saison 2013-2014, welche am Samstag mit den Heimspielen der Männer 1 und 2 beginnen wird.

DKBC Pokal

Als Außenseiter fuhren wir am vergangenen Samstag los, als Sieger kehrten wir spät abends nach Hause. Mit einem 6 zu 2 Sieg nach Mannschaftspunkten (3346 zu 3247 Kegel) beim Bundesliga-Absteiger ESV Ravensburg beendete die erste Männermannschaft die erste Runde des DKBC-Pokals. Deutlicher als gedacht konnten wir bereits im Startpaar den Hausherren Paroli bieten und hier für eine Teilung der Mannschaftspunkte sorgen. Mit Stefan Seitz (ehemals Schneidawind) als Tagesbestem mit 627 Kegeln und Teamoldie Oskar Sellner (536) erzielten wir sogar eine Führung von 40 Holz. Punkteteilung auch im Mittelpaar, in welchem Torben Wild (526) und Herman Lepold (516) agierten, die wiederum 14 Kegel gut machen konnten. Den Sack machte unser Schlusspaar Matthias Michalske/Jan Löfler (326/263=589) und Richy Wolfschläger (552) endgültig zu, denn diese beiden gewannen jeweils den Mannschaftspunkt. Die erste Hürde ist somit genommen, was uns genug Selbstbewusstsein für den Saisonstart in der zweiten Bundesliga über 120 Wurf geben sollte.

Ausblick auf die Jugend

Nachdem im letzten Bericht die Aktivität ein wenig unter die Lupe genommen wurde, steht jetzt ein Ausblick auf die neue Runde für unsere Jugendteams an. 4 Mannschaften haben wir dazu gemeldet: je eine B und A weiblich, als auch eine B und A männlich. Leider bekamen wir nicht genug Spielerinnen und Spieler zusammen, um eine C zu melden, schade drum. Nach den durchaus respektablen Tabellenplätzen in der vergangenen Saison sind wir wieder bestrebt, mit allen Mannschaften um die Meisterschaft in der jeweiligen Liga mitzuspielen. Doch auch gute Platzierungen bei den Einzelwettbewerben haben wir fest im Visier, denn gerade solche geben uns immer einen neuen positiven Ansporn. Dann mal Gut Holz unserem Nachwuchs.

Saisonstart

Ran an den Speck. Am kommenden Wochenende startet die neue Saison, und wir sind schon richtig heiß drauf. Ob sich die zahlreichen Trainingseinheiten, Teilnahmen an Turnieren und Testspiele gelohnt haben? Frohen Mutes gehen wir die anstehenden Aufgaben an mit der Gewissheit, dass bis zu Saisonende im Frühling 2014 harte Wettkämpfe anstehen.

Termine:

Samstag, 14.09.

12:00 Uhr KVL Männer 1 – KSC 1950 Hainichen
14:00 Uhr SG FV Leopoldshafen/FC Friedrichstal – KVL Männer 3
15:30 Uhr KVL Männer 2 – KC Olympia Nußloch

Sonntag, 15.09.

09:30 Uhr KVL Frauen 3 – SKC Germania Karlsruhe 2
12:00 Uhr KVL Frauen 1 – DJK Ingolstadt
13:30 Uhr SKC Fidelio 49 Karlsruhe 3 – KVL Männer 4
15:30 Uhr KVL Frauen 2 – DKC Waldkirch

Spruch der Woche:

„Der Mensch kann Wunder nur leben, wenn er breit ist, sein Herz und seine Augen für sie zu öffnen“
Augustinos von Hippo (354-430)